
 

Résumé de l’intervention de Marc-Alphonse FORGET Président de la SAHM, lors de l’AG de 

la Section de Saint-Lô le 19 février 2020 

Pour la Société, 2019 a été une année de transition et de remise en mouvement. Le conseil 

d’administration du 14 septembre, a permis de reconstituer notre Bureau. Le nouveau 

président Marc-Alphonse FORGET, a souhaité inscrire l’action de la Société sur deux piliers : 

• L’unicité de la Société, qui avec ses trois sections constitue une seule et même 

association. L’unicité, c’est aussi ce qui fait notre singularité ; ainsi, nous sommes la 

seule Société historique du département, à pouvoir afficher une vocation 

départementale. 

• L’autonomie des sections sur plusieurs plans : organisation, action, innovation et 

gestion. 

2019 et 2020, sont des années de remise en projet et de développement de nos actions de 

communication. 

Les projets de la Société 

• Continuer la publication trimestrielle de la Revue de la Manche 

• En partenariat avec les Archives départementales, publication des actes du colloque 

de 2017 : « La Normandie existe-t-elle ? Être normand au fil des siècles ». 

• Les 13 et 14 juin 2020, à Ger, participation aux « Rencontres du patrimoine » 

• Du 14 au 17 octobre, intervention de plusieurs membres de notre Société au Congrès 

de la FSHAN à Cherbourg 

• Les 20 et 21 novembre 2020, en partenariat permanent avec les Archives 

départementales, lancement d’un nouvel évènement annuel « Les Rencontres 

Départementales de l’Histoire ». Cette première édition qui se déroulera à Saint-Lô, 

associera notre Section Saint-Loise et le Musée d’Art et d’Histoire de Saint-Lô. Le 

thème en sera « L’histoire au fil des tapisseries du musée d’Art et d’Histoire de Saint-

Lô ». 

• En 2021 avec les Archives départementales, organisation d’un colloque sur le thème : 

« Soigner et être soigné dans la Manche et en Normandie, au fil des siècles » 

• En 2021, publication d’un ouvrage de Jean Barros dans la collection « Études et 

documents » sur la baronnie d’Olonde et la famille d’Harcourt. 

Communiquer pour mieux faire savoir qui nous sommes et ce que nous faisons 

• Fin 2019 conception d’un logo pour la Société 

• Pour notre AG du 28 mars 2020 un site Société 

• Pour cette même date un Roll up 

• Un dépliant pour les Rencontres du patrimoine 



• Développer l’e communication 

• Renforcer notre présence dans les médias départementaux et régionaux (presse, 

radio) 

• Renforcer et élargir nos partenariats 

Deux chantiers structurels ont été ouverts 

• Révision de notre règlement intérieur en 2020 

• Révision de nos statuts pour l’AG de 2021 

Marc-Alphonse FORGET, remercie la Présidente et le CA de la Section de Saint-Lô, pour leur 

invitation et leur accueil chaleureux. Il demande aux adhérents présents d’applaudir le CA de 

la Section pour son engagement, les actions menées et la belle convivialité qui y règne. C’est 

une belle source d’inspiration pour toute la Société. 

 


